



Gustavo Gatica, víctima de daño ocular durante estallido social aspira al Congreso

Description

El joven Gustavo Gatica, quien perdió la vista durante la represión policial contra las protestas populares de 2019, aspira hoy a ocupar un escaño en la Cámara de Diputados de Chile.

Convertido en un símbolo del estallido social, Gatica trabaja como psicólogo en la comuna de Estación Central y recientemente manifestó su interés en competir por un escaño en el Congreso y enfocar su eventual candidatura en temas como salud mental, discapacidad y derechos humanos.

“Me encantaría ir en la lista oficialista. Lo que la gente espera de la izquierda es que haya unión bajo el liderazgo de Jeannette Jara, quien además es un liderazgo que a mí me convoca, que me gusta”, dijo el activista en una entrevista con el diario La Tercera.

Aunque su intención es estar en el listado de los partidos del pacto Unidad por Chile, también considera la posibilidad de presentarse como independiente en los comicios de noviembre, para lo cual necesita contar con unas dos mil firmas.

Gustavo Gatica recibió impactos de perdigones lanzados por carabineros el 8 de noviembre de 2019, lo cual le provocó la pérdida total de la visión.

Más de 400 personas sufrieron daño ocular durante la represión de la policía a las protestas contra el modelo neoliberal, que se extendieron hasta marzo de 2020.

Date Created

Agosto 2025